



Tagesordnungspunkt 8.3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 12. März 2025

Empfehlungen der AG Verkehr - Ausweitung Tempo 30 in der Albert-Schweitzer-Allee

Beschluss Nr. 0030

Der Magistrat wird gebeten, in der Albert-Schweitzer-Allee in Fahrtrichtung Rheingaustraße nach der Einmündung Paul-Ehrlich-Straße ein Tempo 30 Schild anzubringen bzw. das unmittelbar vor dem Grundstück Albert-Schweitzer-Allee 48 A befindliche Schild nach dorthin zu versetzen und somit den Bereich mit der Geschwindigkeitsbeschränkung zu erweitern.

Begründung:

Gegenwärtig beginnt die ausgewiesene Geschwindigkeitsbeschränkung aus Richtung Äppelallee kommend unmittelbar an der Grundstücksgrenze der Kita der Lebenshilfe. Insbesondere zu den Abhol- und Bringzeiten kommt es hier zu gefährlichen Situationen, da die Autofahrer die Geschwindigkeit noch nicht ausreichend gedrosselt haben. Durch eine räumliche Erweiterung der Geschwindigkeitsbeschränkung würde die Unfallgefahr reduziert und das Sicherheitsgefühl gestärkt.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Klee
Ortsvorsteher